

Elternbrief -Jahresausklang- 19.12.2025



Liebe Eltern,

ein ereignisreiches und intensives Jahr neigt sich dem Ende zu. Kurz vor dem Beginn der Weihnachtsferien möchte ich mich im Namen des gesamten Kollegiums der Rose-Oehmichen-Schule bei Ihnen für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit bedanken.

Wir sind dankbar für die Unterstützung, die Sie uns das gesamte Jahr hindurch entgegengebracht haben - sei es bei Schulveranstaltungen, Projekten oder einfach im täglichen Austausch rund um den Lernweg Ihrer Kinder.

Der erste Schultag im neuen Jahr 2026 ist Montag, 05.01.2026.

Am 09.02.2026 nehmen alle Lehrkräfte ganztägig an einem Studientag der Schule teil. An diesem Tag findet kein Unterricht in der Schule statt. Es wird nach den Weihnachtsferien eine Abfrage für den Betreuungsbedarf im Rahmen der VHG/des Hortes über die Klassenlehrkräfte erfolgen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien nun eine wunderschöne und erholsame Ferienzeit. Nutzen Sie die freien Tage, um zur Ruhe zu kommen, die Zeit miteinander zu genießen und neue Kraft zu schöpfen.

Für den bevorstehenden Jahreswechsel wünschen wir Ihnen alles erdenklich Gute, viel Glück und vor allem beste Gesundheit für das neue Jahr 2026. Möge es ein Jahr voller schöner Momente für unsere Schulgemeinschaft werden.

Wir freuen uns darauf, Ihre Kinder im Januar gesund und munter wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen,

Melanie Schulze
Schulleiterin
Rose-Oehmichen-Grundschule